
 

 

2019 年度 第 10 回東京都歯科技工士会理事会議事録 

日 時：2020 年 2 月 28 日（金）19：30～21：00 

場 所：東京都歯科技工士会館 

出席者：石川会長、西澤・宇山・小笠原副会長、狩野専務理事、山本・長津・松尾・妹島・

木村・横内常務理事（理事 13 名中 11 名出席） 

西村・山本監事（監事 2 名中 2 名参加） 

欠席者：石原・佐藤常務理事 

議事録作成者：横内正 

 

【議事内容】 

１、会長挨拶 

開会に関する挨拶があった。 

２、議事録署名人選出  宇山副会長、木村常務理事 

2019 年度第 9 回理事会議事録の内容確認があった。 

３、議事（協議） 

① 次年度各事業部事業計画の件（狩野専務） 

理事担当者に事業計画案についての確認があり、３月の理事会にて決議を行うとの報

告があった。 

② 2020 年度予算の件 (宇山副会長) 

予算書の修正箇所について説明があり、３月の理事会にて決議を行うとの報告があっ

た。 

③ 歯科技工所開設届入手進職捗状況の件 (狩野専務) 

廃業にあたり保健所に廃業届を出されていない方々に対して、速やかに提出されるよ

う、地域会長から働きかけて頂きたいとの説明があった。 

４、報告事項 

（総務部・庶務、財務）担当副会長宇山 

① 庶務報告（横内常務） 

特になし。 

② 財務部報告（妹島常務） 

“1 月会費納入･未納状況表２月 2８日現在”について報告があった。 

（組織部）担当副会長西澤 

① 組織部報告（西澤副会長） 

“組織状況表 1 月 1 日～１月 31 日”について報告があつた。 

② 組織承認事項報告（木村常務） 

“1 月会員異動表 1 月 1 日～1 月 31 日”について新入会員 2 名、退会者 3 名、種別変更

1 名の報告があった。 

③ 慶弔見舞報告（木村常務） 

慶弔見舞い報告 1 月１日～1 月 31 日について報告があった。 



 

 

（学術部）担当副会長小笠原 

① 都技学術講習会開催報告終了報告 (山本常務) 

新型コロナウィルス感染拡大の影響で３月１日に開催予定だった全都講習会は中止、3

月 14、15 日に開催予定だった卒後実習講習会は 7 月 4、5 日に延期、3 月 7 日に開催

予定だった最新の歯科技工技術に関する講習会も2020年度に延期で日程は未定との報

告があった。 

② 各ブロック長、学術部員、合同部会報告 

2020 年度から都技学術講演会(申し込み専用サイト)を本格的に導入していくと報告が

あった。 

2020年度から LINE公式アカウント作成し状況提供ツールとして導入していくと報告

があった。 

③ 2020 年度学術開催予定表 

  開催日の予定表が提示された。 

（品質管理部）担当副会長宇山 

① 品質管理部報告（横内常務） 

特になし。 

（経営部）担当副会長西澤 

① 経営部報告（木村常務） 

特になし。 

（社会福祉部）担当副会長西澤  

① 社会福祉事業計画報告（長津常務） 

平成 31 年度社会福祉事業計画･報告について義歯名入れ 6 件、防災訓練 2 件、地域催事

参加 10 件の報告があった。 

（広報部）担当副会長小笠原 

① Den-tec Tokyo 報告（松尾常務） 

522 号（4 月号）の内容と 4 月 1 日発送との報告があった。 

② ホームページ報告 (澤村部員) 

  特になし。 

③ 賛助会員懇談会中止の件 (小笠原副会長) 

  3 月 6 日に開催予定の賛助会員詳細説明会及び懇談会は、新型コロナウィルス感染拡大

防止のため今回は開催中止とし、その旨通知を行ったとの報告があった。 

（その他）コンサルタント打ち合わせ報告 (石川会長) 

  8 回にわたる打ち合わせの報告があった。 

（日技、他団体関連） 

① 新型コロナウィルス感染症について（西澤副会長） 

新型コロナウィルス感染症についての説明があった。 

② 国民年金基金キャンペーン (松尾常務) 

加入者、紹介者には特典があるとの説明があった。日本歯技のホームページで動画に

て詳しく説明されていると報告があった。 



 

 

５、承認事項 

① 日程表（狩野専務） 

2020年 2月～2020 年 4月の日程表の提出により、今後の予定について説明があった。 

第 11 回の理事会は 3 月 27 日（金）19:30 から開始との確認があった。 

６、監事所見 

（西村監事） 

各事業部は報告書について表などにして解り易く報告するよう監事所見があった。 

（山本監事） 

国民年金基金に是非加入して頂けるよう働きかけて欲しい。常務理事の方は必ず理事会、

催事に出席するようにして頂きたい。コンサルタントの話し合い後の方向性を会員に向

けて示して欲しいと監事所見があった。  


